



**Manufactured by /
Produit par:**

Kelp Products (Pty) Ltd
Blue Water's Close
Simon's Town, 7975
South Africa

NET WEIGHT / POIDS NET:
1.01 kg per Liter @ 20° C
10.1 kg

LOT N°.:

**DATE OF MANUFACTURE /
DATE DE FABRICATION:**

**BEST BEFORE DATE / DATE
DE DURABILITÉ MINIMALE:**

**GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS:
Extract of seaweed *Ecklonia maxima* 34%**

**ANALYSE MINIMUM GARANTIE:
Extrait d'algues *Ecklonia maxima* 34%**

Registration Number: 2020147A Fertilizers Act
Numéro d'enregistrement: 2020147A Loi sur les engrangis

NET CONTENT / CONTENU NET:

10 L

BUTS ET RECOMMANDATIONS POUR L'UTILISATION SUR LES RÉCOLTES:

Kelpak est un supplément qui a pour but de soutenir l'efficacité de l'engrais utilisé dans plusieurs récoltes incluant le cannabis, les céréales, le maïs, les fruits, les plantes élevées en serre, le chanvre, les légumineuses, les oléagineux, les plantes ornementales, les patates, la betterave à sucre, et les légumes. Kelpak augmente la germination des semences, la croissance des racines latérales, l'absorption des nutriments, la croissance des plants, ainsi que la qualité et l'abondance de la récolte tout en réduisant, les symptômes de stress abiotique.

Une application unique ou répétée de Kelpak peut se faire directement au sol par bassinage, par irrigation fertilisante, dans le sillon de semis ou sur le feuillage (taux d'application 1-4 L/ha (0.4-1.6 L/Ac)). Kelpak peut être appliqué comme traitement de semences avant la plantation à 3.5 ml/kg (1.5-2.5 ml/lb) de semence. Kelpak peut être utilisé conjointement avec votre programme de fertilisation. Ce produit peut être combiné aux macronutriments, micronutriments destinés pour l'application au sol ou directement au feuillage au taux de 0.5-4 L/ha (0.2-1.6 L/Ac).

CONSULTEZ VOTRE REPRÉSENTANT KELPAK AFIN DE DÉTERMINER L'APPLICATION OPTIMALE POUR VOTRE RÉCOLTE

COMPATIBILITÉ:

Kelpak peut être utilisé seul ou en dans un mélange en réservoir avec des produits pour la sauvegarde des plantes. Un essai de flocculation est toujours recommandé avant de préparer le mélange dans un réservoir.

BIEN AGITER AVANT L'USAGE | GARDER HORS DE PORTÉ DES ENFANTS

CONSEILS DE PRUDENCE

Ce produit n'est pas considéré dangereux selon la norme sur la communication des renseignements à l'égard des matières dangereuses (29 CFR 1910.1200) de l'OSHA

- Lire l'étiquette avant l'usage
- Bien se laver les mains après l'usage

PREMIERS SOINS

CONTACT AVEC LES YEUX : Rincer avec de l'eau pendant plusieurs minutes

CONTACT AVEC LA PEAU : Rincer avec de l'eau ou sous la douche

INGESTION: Rincer la bouche avec de l'eau

INHALATION: Déplacer la personne incommodée à l'air frais

MANUTENTION, ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION DU PRODUIT

- Ce produit est stable, ininflammable et non explosif.
- En cas de déversement, amasser le produit et réutiliser
- Entreposer le produit dans son contenant d'origine.
- Garder au frais et protéger des rayons du soleil
- Ne pas entreposer à proximité de nourriture pour les humains ou les animaux
- Ne pas entreposer ce produit près d'autres matériaux
- Pour nettoyer l'équipement, rincer à grande eau
- Se conformer aux lois et réglementations régionales, nationales et locales applicables pour disposer du produit et de son contenant

GARANTIE

IMPORTANT: BIEN LIRE AVANT L'USAGE

En utilisant ce produit, l'usager consent aux conditions et garantie énumérés ci-dessous ainsi qu'aux limites de responsabilité.

CONDITIONS:

Le mode d'utilisation de Kelpak est jugé adéquat et se doit d'être suivi attentivement.

Par contre, étant donné les variations de température et des conditions du sol ainsi que plusieurs autres facteurs que Kelpak Products International (Pty) Ltd (KPI) ne peut prévoir ou contrôler, il est impossible pour KPI d'éliminer tous les risques associés à l'utilisation de ce produit. De ce fait, l'utilisation de ce produit peut avoir des effets néfastes sur la culture.

EXCLUSION DE GARANTIES

Le vendeur n'offre aucune garantie, exprimée ou implicite, concernant l'absence de contrefaçon, le produit, sa qualité marchande, son état pour tout but particulier et se dégage expressément de toute responsabilité. Aucun représentant de KPI n'est autorisé à offrir des garanties autres que celles contenues dans le présent document ou à modifier celles-ci. KPI, en aucun cas, ne sera tenu responsable d'une utilisation de ce produit qui n'est pas conforme aux directives indiquées sur l'étiquette.

LIMITATION DE RESPONSABILITÉ:

Toute réclamation ne pourra excéder le prix d'achat du produit concernant tout dommage réclamé.

PURPOSE AND RECOMMENDATIONS FOR CROP USE:

Kelpak is a supplement designed to augment fertilizer in all crops including cannabis, cereals, corn, fruits, greenhouse grown plants, hemp, legumes, oilseeds, ornamentals, potatoes, sugar beets and vegetables. Kelpak will enhance germination of seeds, lateral rooting, natural nutrient uptake, vegetative growth, crop quality and yield and reduce abiotic stress symptoms.

Kelpak can be applied to the soil as a drench, through fertigation, in furrow at plant and as foliar application at 1-4 L/ha (0.4-1.6 L/Ac) once or repeated with intervals. Kelpak can be applied as a seed treatment before plant at 3-5 ml per kg (1.5-2.5 ml/lb) seed.

Kelpak is applied in conjunction with standard fertilizer programs. The product can be blended with macro, secondary and micronutrients intended for soil or foliar application at 0.5-4 L/ha (0.2-1.6 L/Ac).

YOUR KELPAK CONSULTANT WILL ASSIST YOU WITH AN OPTIMAL APPLICATION PROGRAM FOR YOUR SPECIFIC CROP

COMPATIBILITY:

Kelpak can be applied as a tank mix with plant protection products. A standard jar test is always recommended before tank mixing.

SHAKE WELL BEFORE USE | KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

PRECAUTIONARY STATEMENTS

This product is not classified as a hazardous chemical under OSHA Hazard Communication Standard (29CFR 1910.1200(HCS))

- Read label before use
- Wash hands thoroughly after handling

FIRST AID

IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes

RINSE SKIN: With water/shower

IF SWALLOWED: Rinse mouth

IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing

HANDLING, STORAGE AND DISPOSAL

- Product is stable, non-flammable & non-explosive. If spillage occurs, recover and re-use
- Keep only in original container. Keep cool. Protect from sunlight
- Store away from food and feed products
- Store away from other materials
- To clean equipment rinse with an adequate quantity of water
- Dispose of unused product and empty containers in accordance with federal, provincial and municipal regulations

WARRANTY

IMPORTANT: READ BEFORE USE

By using this product, user accepts the following conditions, disclaimer of warranties, and of limitations of liability.

CONDITIONS:

The directions for use of Kelpak are believed to be adequate and should be followed carefully. However, because of extreme temperatures and soil conditions, manner of use, and other factors beyond Kelp Products International (Pty) Ltd (KPI) control, it is impossible for KPI to eliminate all risks associated with the use of this product. As a result, crop injury or ineffectiveness is always possible.

DISCLAIMER OF WARRANTIES:

There are no warranties, expressed, or implied of merchantability or fitness for a particular purpose or otherwise, which extend beyond the statements made on this label.

No agent of KPI is authorized to make any warranties beyond those contained herein or to modify the warranties contained herein. Under no circumstances shall KPI be liable for any incidental or consequential damage resulting from failure to use this product in accordance with label directions.

LIMITATIONS OF LIABILITY:

In no event shall KPI's liability for damage arising out of the use of this product per specific application exceed the purchase price of the product used for a specific application.